

Technische Daten: Leuchtmittel und Berührungsdimmer
Technical Data: Illuminant and Touchtronic

Stehleuchte Floor Lamp

1

Stehleuchte_Allgemeine Hinweise zum Leuchtmittel
Floor Lamp_General Notes: Illuminant

Leuchtmittel: 12 V / 50 W Niedervolt / GY6,35
Illuminants: 12 V / 50 W low voltage / GY6,35

Achtung: Der Wechsel des Leuchtmittels muss in kaltem und spannungsfreiem Zustand erfolgen (Netzstecker der Leuchte gezogen).

Attention: In order to change the illuminant make sure that the lamp is cold and the voltage is switched off (pull out the lamp's main plug).

2

Stehleuchte_Allgemeine Hinweise zur Funktion des Berührungsdimmers
Floor Lamp_General Notes: Functionality of the Touchtronic

Die Stehleuchten lassen sich durch Berührung schalten und stufenlos dimmen (Berührungsdimmer).

The lamps can be switched on and dimmed by infinitely variable control (touchtronic).

Berührungsdimmung der Stehleuchte:

- Die Lichtregelung erfolgt über die Metallteile an der Leuchte.
- Einschalten: Über eine kurze Berührung der Leuchte wird eine Speicherfunktion erzeugt (Entspricht der gleichen Lichtstärke wie beim letzten Ausschalten der Leuchte).
- Zum Einschalten der vollen Lichtstärke die Stehleuchte etwas länger berühren (ca. 1 Sekunde).
- Zur Regelung der Lichtstärke den Leuchtenstab etwas länger berühren.
- Zum Ausschalten die Leuchte erneut kurz berühren.

Dimming the floor lamp with the touchtronic:

- For the lighting control the metal parts of the lamp have to be touched.
- Switch on: A short touch of the lamp generates a memory function (Corresponds to the same intensity as in the last off the light).
- In order to switch to full brightness touch the floor lamp a little longer (approx. 1 second).
- For dimming up or down touch the pole of the lamp a little bit longer.
- To turn off the light touch it again briefly.